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Na abertura da reunião, Marcelo Yamashita e Mayra Ferreira, da TV Unesp, a pedido da Presidente do 

CEPE, professora Maysa Furlan, apresentaram o projeto da ACI “Caminhos: quando o sonho encontra a 

educação”, com exibição do primeiro episódio, lançado na semana anterior. O objetivo do projeto foi mostrar 

como a educação transforma a vida de jovens estudantes, ao lhes permitir acesso a uma formação pública na 

instituição. 

 

I - Palavra da Presidência 
Na ‘Palavra da Presidência’, a Profa. Maysa: a) cumprimentou a TV UNESP pelos seus 10 anos; b) 

destacou e agradeceu a organização da realização do Simpósio Internacional sobre COVID-19; c) parabenizou 

a realização da Semana do Livro, organizada pela CGB; e d) Comunicou sua participação em reunião da Reitoria 

com a Comissão de Ciência e Tecnologia da Alesp, no dia 4/10. 

 

II - Palavra dos Conselheiros 
Na ‘Palavra dos Conselheiros’, o Prof. Fábio Ocada, atentando para a prioridade da discussão do 

calendário, tendo em vista o enfrentamento da pandemia, solicitou inversão da pauta, trazendo o item 8 – 

‘Sugestões de ações elaboradas pelo Grupo de Trabalho para acompanhamento dos impactos da 

pandemia nas atividades de ensino, pesquisa e extensão. Ofício GTAIP nº 03/2021. (Processo nº 542/2021-

Runesp)’ – para primeiro item de pauta; solicitou, também, uma alteração referente ao item 7 – ‘Proposta de 

critérios para contratação de docentes na Unesp, elaborada pela Comissão de Contratação Docente 

(CCD). Ofício nº 07/2021-ACD e Proposta. (Processo nº 2202/2003)’ –, tornando-o ponto de pauta para 

discussão, porém, sem deliberação, considerando a necessidade de uma discussão aprofundada acerca dos 

critérios de contratação. 

 Os conselheiros que se inscreveram na sequência – Sebastião Carlos Leite Gonçalves, Elen Martines 

Morales e Sérgio Romagnolo – manifestaram apoio às propostas, de inversão do item 8 e da supressão do caráter 

deliberativo do item 7, passando-o para discussão geral. Submetida à votação, a solicitação de Fábio Ocada foi 

aprovada por 11 votos favoráveis, 9 votos contrários e 1 abstenção 

 

 

III – Ordem do dia 
Da ordem do dia, foram destacados pela mesa os itens abaixo relatados, ficando o item 7, acima descrito, 

remetido à discussão geral. 

 

1. (antes, item 8) Unesp – Sugestões de ações elaboradas pelo Grupo de Trabalho para Acompanhamento 

dos Impactos da Pandemia (GTAIP) nas atividades de ensino, pesquisa e extensão. 

A presidência destacou todos os itens do documento, que foram deliberados um a um, com destaque 

dos itens 12, 14 e 17. 

 

Iniciada a discussão, participaram dela alguns membros do Comitê Central Covid-19 da Unesp. A 

proposta do GT é de que, dos 16 pontos do documento com medidas apresentadas, as que forem de competência 

do CEPE sejam deliberadas e as que não forem sejam aprovadas no mérito. A Presidência colocou em discussão 

os pontos 1 e 2, que indicam ao CEPE a necessidade de aprovação de publicação de norma pela Reitoria com 

obrigatoriedade, por parte das Unidades e da comunidade em geral, de cumprimento das medidas de 

enfrentamento da pandemia, com atenção especial para: ciclo vacinal completo; adoção de inquérito de 

sintomas; adoção de testagem por meio de RT/PCR e de programa de educação para prevenção. Deliberação: 

esses pontos foram aprovados, mas sob o entendimento da Presidência e da Secretaria Geral de que ele é uma 

sugestão do CEPE. Os demais pontos do documento, com medidas específicas que detalham o ciclo vacinal, 

inquérito de sintomas, testagem e programa de educação, foram aprovados no mérito, em bloco, com destaque 

dos itens 12, 14 e 17, quais sejam:  



Item 12. que trata de manter pessoas com comorbidades, mesmo que vacinadas, em trabalho remoto 

até final de 2021 ou do 2º. semestre letivo. Segundo a Presidente, essa medida já está em curso na Unesp, mas 

pessoas com comorbidade devem ter seu estado avaliado e acompanhado, caso a caso. Deliberação: aprovado 

como recomendação. 

Item 14. que trata da retomada presencial das atividades da graduação somente após conclusão do 2º. 

semestre letivo. Destaque foi dado ao fato de que, além de cursos de área da saúde, alguns outros que demandam 

atividades práticas em disciplinas já as retomaram, conforme deliberação de suas congregações. Deliberação: 

aprovado como sugestão. 

Item 17. que apenas identifica que o tempo entre uma coleta e a próxima para testagem pode mascarar 

a contaminação, com consequente transmissão do vírus. Esse ponto do documento é apenas uma constatação, 

todavia, sua manutenção foi votada e aprovada. 

 

A discussão em torno dos itens destacados tomou boa parte da manhã e se estendeu para o período da 

tarde, exigindo do Conselho a deliberação por continuar a reunião, sem tempo definido para seu encerramento. 

  

 

2. Proposta de alteração da Resolução Unesp nº 91/2017, que dispõe sobre Programa de Pós-doutorado 

na Unesp, proposta pela comissão da CCPe. 

 

Na penúltima reunião do CEPE, o Prof. Sérgio Romagnolo solicitou vistas ao processo, e, para a 

presente discussão, apresentou parecer sugerindo modificação de dois pontos da proposta: (i) previsão de 

pagamento (ajuda de custos) a pós-doutorandos que assumem disciplinas na graduação; (ii) alteração do limite 

de 1/3 para 6 horas da carga horária em disciplina de responsabilidade do supervisor atribuída ao pós-

doutorando.  Alegando já haver regulamentação anterior pelo CEPE, o Prof. Sergio Romagnolo propôs retirada 

de pauta, mas não obteve aprovação do colegiado. Deliberação: Confrontadas as duas propostas, a da CCPe e 

a do Prof. Romagnolo, a proposta da CCPe foi aprovada, com a sugestão do Prof. Marcelo Hott de que fosse 

suprimido do texto o termo “sem remuneração”, de modo a deixar aberta a possibilidade ainda de discussão da 

matéria. 

 

 

DISCUSSÃO GERAL  
 

(antigo item 7) – Proposta de critérios para contratação de docentes na Unesp, elaborada pela Comissão 

de Contratação Docente (CCD). Ofício nº 07/2021-ACD e Proposta. (Processo nº 2202/2003)  

Dado o avançado da hora e o cansaço dos conselheiros, o Prof. Fábio Ocada propôs à presidência do 

colegiado que a discussão do item fosse remetida ao debate, em reunião próxima, ordinária ou extraordinária, 

mas ainda sem caráter deliberativo, o que foi acatado pela Profa. Maysa, que se incumbiu de definir uma data 

futuramente para discussão do referido item. Ainda para a discussão que ocorrerá, o Prof. Marcelo Fossey 

solicitou que fossem esboçadas e enviadas sugestões acerca dos critérios de contratação de docentes à ACD, até 

o dia 26/06, para o e-mail acd@unesp.br, tendo sido frisado por ele que, das apresentações que fez da proposta 

em todas as unidades, não recebeu, até o momento, nenhuma sugestão.  
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